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QUADRIÉNIO 2017/2021 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, REALIZADA NO 

DIA 22 DE NOVEMBRO DE 2018 

 

--- Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, no Edifício dos Paços 

do Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor JOSÉ 

ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a presença 

dos Vereadores Senhores: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

FRANCISCO MANUEL MOREIRA LEAL, BEATRIZ SOFIA GOMES MEIRELES, PAULO JORGE 

MOREIRA DA SILVA, ELIAS ACACIO DA SILVA BARROS, RUI MANUEL MOUTINHO 

FERREIRA, MANUEL FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, MARIA HERMINIA GUEDES 

MOREIRA, FILIPE SILVESTRE FERREIRA CARNEIRO. ------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Verónica de Brito Castro, Licenciada e Chefe da Divisão 

Administrativa da Câmara Municipal. -------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e cinquenta minutos, verificando-se haver “quórum” para funcionamento 

do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião. ---------------------------------------- 

21
/1

8,
1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 21/18 

Data Reunião - 2018/11/22 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 3 de 17 
 

 

1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia. --------------------

-Foi dada a palavra ao Senhor Vereador Dr. Rui Moutinho que referiu o seguinte: “Senhor 

Presidente, Senhores Vereadores, Colaboradores da Câmara Municipal, Boa tarde, Senhor 

Presidente, na reunião de 30 de outubro requeremos fornecimento de cópias dos documentos que 

estiveram na origem da contratação de aquisição de equipamentos informáticos à empresa José Luís 

Garcês Alves de Sá. Não nos tendo sido facultadas as cópias, na reunião de 8 do mês em curso, 

reiteramos o pedido. Pese embora o Senhor Presidente tivesse encarregue o Senhor Vereador Dr. 

Paulo Silva para que eles fossem apresentados, até à presente data nada nos foi entregue. Uma vez 

que a Lei prescreve que são 10 dias para o fornecimento, está por demais ultrapassado o prazo, 

gostávamos de saber qual a razão pela qual ainda não foram facultadas?” -------------------------------

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que afirmou que, após a 

reunião, fará chegar ao Senhor Vereador Dr. Rui Moutinho, quer a fatura apresentada 

pelo Senhor José Luís Garcez Alves de Sá, quer o orçamento da HP para que haja um 

valor de referência para a adjudicação direta. ---------------------------------------------------------- 

Interveio o Senhor Vereador Dr. Rui Moutinho que referiu o seguinte: “Não foram esses os 

elementos que solicitei, pois pedi cópia de todo o processo de aquisição, mas se não me faculta mais 

terei de pedir de outra forma.” ---------------------------------------------------------------------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2018/10/30 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

O presente assunto, foi retirado da ordem do dia, uma vez que a proposta da ata não foi 

enviada a todos os membros do Executivo, com a antecedência que a Lei determina. ------- 

  

3 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2018/11/08 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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O presente assunto, foi retirado da ordem do dia, uma vez que a proposta da ata não foi 

enviada a todos os membros do Executivo, com a antecedência que a Lei determina. ------- 

  

4 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia vinte e um de 

novembro do corrente ano, tendo a Câmara Municipal tomado conhecimento da 

existência dos seguintes saldos: ----------------------------------------------------------------------------- 

 

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: cinco milhões setecentos e vinte mil setecentos e quarenta 

e cinco euros e setenta e oito cêntimos. ------------------------------------------------------------------- 

 

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões duzentos e vinte e sete mil quinhentos 

e trinta euros e noventa e sete cêntimos. ------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

5 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO   

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Contabilidade e 

Finanças, com o número de identificação de processo geral, setenta mil duzentos e cinco, 

datada de treze de novembro do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, para 

conhecimento, a relação de pagamentos efetuados no período de cinco a nove de 

novembro do corrente ano, no montante de duzentos e quarenta e um mil setecentos e 

setenta e um euros e noventa e sete cêntimos.----------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

6 - VERSÃO FINAL DO REGULAMENTO DO PROGRAMA MAIS VIDA ATIVA - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral, 

setenta mil seiscentos e setenta e cinco, datada de quinze de novembro do corrente ano, 

proveniente da Divisão Administrativa, relacionada com o término do período de 

discussão pública referente ao Regulamento do Programa “Mais Vida Ativa” – versão 

final do Regulamento. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A VERSÃO 

FINAL DO REGULAMENTO DO PROGRAMA “MAIS VIDA ATIVA”. MAIS FOI 

DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL, PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE ÓRGÃO. -------------------- 

  

7 - CONFRARIA DE NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO, REPRESENTADA POR 

MÁRIO ANTÓNIO DIAS TEIXEIRA - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TODAS AS TAXAS 

INERENTES À REALIZAÇÃO DA FESTA EM HONRA DE NOSSA SENHORA DA 

CONCEIÇÃO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com registo de entrada número sessenta e nove 

mil novecentos e trinta e quatro, em treze de novembro do corrente ano, em nome da 

Confraria de Nossa Senhora da Conceição, representada por Mário António Dias Teixeira, 

residente na Rua da Nossa Senhora de Fátima número 88 em Madalena, atual freguesia 

de Paredes, a solicitar a isenção do pagamento de todas as taxas das licenças inerentes à 

realização das festas em honra de Nossa Senhora da Conceição no dia oito de dezembro 

próximo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS DAS LICENÇAS INERENTES À 

REALIZAÇÃO DAS FESTAS EM HONRA DE NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO, 
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NO DIA OITO DE DEZEMBRO PRÓXIMO. ------------------------------------------------------------ 

  

8 - HEXÁGONO  - ASSOCIAÇÃO DOS ANTIGOS ALUNOS E AMIGOS DA ESCOLA 

SECUNDÁRIA DE PAREDES - PROPOSTA DE ATRIBUÍÇÃO DE SUBSÍDIO PARA O 

LANÇAMENTO DA X EDIÇÃO DA REVISTA CULTURAL " PAPEL DE PAREDES" - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com registo de entrada número treze mil e seis, 

em cinco de novembro do corrente ano, proveniente da Associação Hexágono – 

Associação dos Antigos Alunos e Amigos da Escola Secundária de Paredes, a solicitar a 

atribuição de um subsídio no valor de 1.500,00 euros, para o lançamento da X Edição da 

Revista Cultural “Papel de Paredes”. --------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

 A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE SETECENTOS E CINQUENTA 

EUROS À ASSOCIAÇÃO HEXÁGONO - ASSOCIAÇÃO DOS ANTIGOS ALUNOS E 

AMIGOS DA ESCOLA SECUNDÁRIA DE PAREDES, PARA O LANÇAMENTO DA X 

EDIÇÃO DA REVISTA CULTURAL “PAPEL DE PAREDES”, CONFORME PROPOSTA 

DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADA DE CINCO DE 

NOVEMBRO DO CORRENTE ANO. --------------------------------------------------------------------- 

  

9 - SINALIZAÇÃO VERTICAL NA RUA DO PADRÃO, FRENTE A ENTRADA PARA O 

CFPIMM, NA FREGUESIA DE LORDELO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Projetos e de Gestão 

de Obras Municipais, com o número de identificação de processo geral sessenta e oito mil 

trezentos e noventa e um, datada de seis de novembro do corrente ano, a remeter as 

partes escritas e desenhadas relativas à sinalização vertical na Rua do Padrão, frente à 

entrada para o CFPIMM, na freguesia de Lordelo. --------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL NA RUA DO 

PADRÃO, FRENTE À ENTRADA PARA O CFPIMM, NA FREGUESIA DE LORDELO, 

NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, 

REMETER O PRESENTE ASSUNTO PARA SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------------------------------- 

  

10 - TOPONÍMIA DA FREGUESIA DE SOBROSA - ALTERAÇÃO MATERIAL DA RUA 

DO RIAL, RUA DE SOBRE VALE E RUA DRª MARIA HELENA PACHECO DA 

CUNHA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Projetos e de Gestão de Obras 

Municipais, com o número de identificação de processo geral, sessenta e oito mil e 

oitocentos, datada de sete de novembro do corrente ano, a remeter ao Executivo 

Municipal, as partes escritas e desenhadas relativas à Toponímia na freguesia de Sobrosa, 

alteração material da Rua do Rial, Rua de Sobre Vale e Rua Dr.ª Maria Helena Pacheco da 

Cunha. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

TOPONÍMIA NA FREGUESIA DE SOBROSA, ALTERAÇÃO MATERIAL DA RUA DO 

RIAL, RUA DE SOBRE VALE E RUA DR.ª MARIA HELENA PACHECO DA CUNHA, 

NOS PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA. ------------------------------------- 

  

11 - TOPONÍMIA DE BITARÃES, FREGUESIA DE PAREDES: APROVAÇÃO DA AV. 

DR. PEDRO MENDES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Projetos e de Gestão de Obras 

Municipais, com o número de identificação de processo geral, sessenta e seis mil 

setecentos e trinta e seis, datada de vinte e nove de outubro do corrente ano, a remeter ao 

Executivo Municipal, as partes escritas e desenhadas sobre a Toponímia em Bitarães, 

atual freguesia de Paredes, na Avenida Dr. Pedro Mendes. ----------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que justificou a retirada do 

presente assunto da ordem de trabalhos da anterior reunião, dada a necessidade de 

verificar se a Avenida em causa era a mesma que tinha sido inaugurada em 2017 pelo 

anterior Executivo Municipal. Defendeu que, constatado este facto, o mesmo tornou à 

ordem de trabalhos para a devida aprovação. ---------------------------------------------------------- 

Interveio o Senhor Vereador Dr. Rui Moutinho que referiu o seguinte: “Vamos votar 

favoravelmente a presente proposta, embora sublinhamos que este assunto, ao ser retirado da 

última reunião de Câmara, e pelas razões que foi, ou demonstram que o senhor Presidente não lê os 

assuntos agendados, ou tem algum instinto persecutório relativamente a quem não é da mesma 

coloração partidária que o senhor.” ---------------------------------------------------------------------------- 

Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que afirmou que pouco lhe 

importava a opinião do Senhor Vereador, Dr. Rui Moutinho. --------------------------------------

   

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR MAIORIA, COM QUATRO VOTOS A 

FAVOR DO PSD E CINCO ABSTENÇÕES DO PS, APROVAR A TOPONÍMIA EM 

BITARÃES, ATUAL FREGUESIA DE PAREDES, NA AVENIDA DR. PEDRO MENDES, 

NOS PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA. ------------------------------------- 

 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal, em nome do PS, fez a seguinte declaração de 

voto: “Uma vez que esta proposta não fomos nós que a fizemos, vamos abster-nos.” ------------------ 

  

12 - PEDIDOS DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES 

ECONÓMICAS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião uma informação com o número de identificação do processo geral 

sessenta e nove mil quatrocentos e quarenta e um, datada de doze de novembro do 

corrente ano, proveniente do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, a remeter ao 

Executivo Municipal, vinte e nove processos de isenção do pagamento da tarifa de 

resíduos sólidos urbanos, objeto de parecer técnico favorável pelo Pelouro da Ação Social, 

bem como a anulação das dívidas existentes em todas as situações que a mesma 

informação prevê. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS PELO PERÍODO 

DE UM ANO, BEM COMO A ANULAÇÃO DAS DÍVIDAS EXISTENTES, EM TODAS AS 

SITUAÇÕES PREVISTAS NA INFORMAÇÃO APRESENTADA. -------------------------------- 

  

13 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE ALCINA MARQUES DIAS,NO ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES 

AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e dois mil quatrocentos e doze, datada de trinta de 

outubro do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo 

parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em que é 

requerente Alcina Marques Dias, da freguesia de Beire. --------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR   ALCINA MARQUES DIAS. ------------------------------------ 

  

14 - PEDIDO DE APOIO PARA A REQUALIFICAÇÃO DE HABITAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE ALBERTO FERREIRA SANTOS, NO ÂMBITO DO REGULAMENTO 

MUNICIPAL PARA ATRIBUÍÇÃO DE APOIOS SOCIAIS - SECÇÃO II - HABITAÇÃO 

DE QUALIDADE - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, dois mil cento e dezanove, datada de trinta e um de 

outubro do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo 

parecer técnico, referente ao pedido de apoio para obras de requalificação de habitação, 

em que é requerente Alberto Ferreira Santos, da freguesia de Rebordosa. ---------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E NO ÂMBITO DO 

REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUÍÇÃO DE APOIOS SOCIAIS - SECÇÃO II 

- HABITAÇÃO DE QUALIDADE, A TRANSFERÊNCIA PARA A JUNTA DE 

FREGUESIA DE REBORDOSA, DE UMA VERBA NO VALOR DE TRÊS MIL 

NOVECENTOS E TRINTA E SEIS EUROS, PARA EXECUÇÃO DE OBRAS DE 

REQUALIFICAÇÃO DA COBERTURA DE HABITAÇÃO EM QUE É REQUERENTE 

ALBERTO FERREIRA SANTOS. --------------------------------------------------------------------------- 

  

15 - MINUTA DO AUTO DE DOAÇÃO DE QUADRO/PINTURA AO MUNICÍPIO DE 

PAREDES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

sessenta e oito mil oitocentos e sete, datada de sete de novembro do corrente ano, 

proveniente do Pelouro da Cultura, Setor Património Cultural, a remeter ao Executivo 

Municipal, a minuta do auto de doação de um quadro ao Município de Paredes, efetuada 

por Ana Maria Gomes da Silva Brito Fernandes, residente na Rua da Almuinha s/nº, 

freguesia de Paço de Sousa, Concelho de Penafiel. --------------------------------------------------- 

Tomou a palavra a Senhora Vereadora Dr.ª Beatriz Meireles, que referiu que a doação do 

quadro em questão vem no seguimento da atividade “Património e Pintura” que 

decorreu no presente ano, na qual os participantes reinterpretaram o património através 

da pintura. Referiu que, o quadro em questão irá ser colocado na Casa da Cultura. -------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, ACEITAR A DOAÇÃO 

E APROVAR A MINUTA DO AUTO DE DOAÇÃO DE UM QUADRO AO MUNICÍPIO 

DE PAREDES, EFETUADA POR ANA MARIA GOMES DA SILVA BRITO FERNANDES, 

NOS TERMOS PROPOSTOS. -------------------------------------------------------------------------------- 

  

16 - PAREDES NYCKELHARPA MEETING - PROTOCOLO COLABORAÇÃO ENTRE O 

MUNICÍPIO DE PAREDES E A ASSOCIAÇÃO CULTURAL JOSÉ GUILHERME 

PACHECO - CONSERVATÓRIO DE MÚSICA DE PAREDES - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

setenta mil quatrocentos e oitenta e cinco, datada de catorze de novembro do corrente 

ano, proveniente do Pelouro da Dinamização Cultural e Turismo, relacionada com o 

protocolo de colaboração entre o Município de Paredes e a Associação Cultural José 

Guilherme Pacheco – Conservatório de Música de Paredes, no âmbito da realização do 

evento Paredes Nyckelharpa Meeting. ------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR O 

PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E A 

ASSOCIAÇÃO CULTURAL JOSÉ GUILHERME PACHECO – CONSERVATÓRIO DE 

MÚSICA DE PAREDES, NO ÂMBITO DA REALIZAÇÃO DO EVENTO “PAREDES 

NYCKELHARPA MEETING”. ------------------------------------------------------------------------------ 

  

17 - PAREDES NYCKELHARPA MEETING - APROVAÇÃO DO VALOR DE 

PARTICIPAÇÃO, BEM COMO DAS RESPETIVAS NORMAS E PROCEDIMENTOS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação do processo geral 

setenta mil quatrocentos e sessenta e sete, datada de catorze de novembro do corrente 

ano, proveniente do Pelouro da Dinamização Cultural e Turismo, a remeter ao Executivo 

Municipal, as normas e procedimentos com vista à participação no evento “Paredes 

Nyckelharpa Meeting” a ter lugar entre os dias 23 a 25 do corrente mês e ano. ---------------- 

Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que, no presente 

assunto, está em causa o pagamento de algumas despesas com a realização do evento. ---- 

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, O VALOR E 

AS NORMAS E PROCEDIMENTOS DE PARTICIPAÇÃO NO EVENTO “PAREDES 

NYCKELHARPA MEETING”, A TER LUGAR ENTRE OS DIAS 23 A 25 DO CORRENTE 

MÊS, NOS TERMOS DA INFORMAÇÃO. --------------------------------------------------------------- 

  

18 - ATRIBUÍÇÃO DE BOLSAS DE ESTUDO A ALUNOS DA LICENCIATURA EM 

TECNOLOGIAS DA MADEIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

sessenta e nove mil trezentos e trinta e um, datada de nove de novembro do corrente ano, 

proveniente da Divisão de Educação, a propor ao Executivo Municipal a aprovação da 
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atribuição de bolsas de estudo a alunos da Licenciatura em Tecnologias da Madeira, ao 

abrigo do Regulamento Municipal de Atribuição de Bolsas de Estudo. --------------------------

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que se manterá o 

valor de 1.000 euros por cada bolsa. ----------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE DUAS BOLSAS DE ESTUDO NO VALOR DE MIL EUROS CADA A 

ALUNOS DA LICENCIATURA EM TECNOLOGIAS DA MADEIRA, NOS TERMOS 

PROPOSTOS NA INFORMAÇÃO. ------------------------------------------------------------------------ 

  

19 - ATRIBUIÇÃO DE BOLSAS DE ESTUDO - PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO 

REGULAMENTO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

setenta mil quinhentos e trinta e três, datada de catorze de novembro do corrente ano, 

proveniente da Divisão de Educação, a propor ao Executivo Municipal a alteração ao 

número 1 do artigo 1º do Regulamento de Atribuição de Bolsas de Estudo. --------------------

Interveio o Senhor Presidente da Câmara Municipal que, relativamente ao assunto ora em 

discussão, referiu que o que estava em causa era essencialmente a alteração do número de 

bolsas de estudo a atribuir a saber: para o ensino secundário passará de 12 para 15 e de 15 

para 20 bolsas de estudo no ensino superior. ------------------------------------------------------------    

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO NÚMERO 1 DO ARTIGO 1º DO REGULAMENTO DE 

ATRIBUIÇÃO DE BOLSAS DE ESTUDO NOS TERMOS DA INFORMAÇÃO. MAIS FOI 

DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE ÓRGÃO. --------------------- 
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20 - CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO COM A ASSOCIAÇÃO DE PAIS DA ESCOLA 

BÁSICA DE SERRINHA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

setenta mil quatrocentos e setenta e um, datada de catorze de novembro do corrente ano, 

proveniente da Divisão de Educação, relacionada com a celebração de protocolo entre o 

Município de Paredes, a Associação de Pais da Escola Básica de Serrinha e o 

Agrupamento de Escolas de Vilela. ---------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que o presente 

assunto transita de anos anteriores, tratando-se apenas da sua renovação. -------------------- 

Foi dada a palavra ao Senhor Vereador Dr. Rui Moutinho que afirmou o seguinte: “Senhor 

Presidente, eu sei que a minha opinião não lhe interessa para nada, mas tenho direito a expressá-la 

e tenho que a manifestar. No caso em concreto, para nós é irrelevante que o outorgante seja o 

Presidente ou o Município, contudo, por uma questão de uniformidade, faz sentido que os 

protocolos, ainda para mais temos mais do que um nesta reunião de Câmara que têm formas de 

redigir completamente distintas. Por uma questão de uniformidade, propomos que se adote, ou o 

outorgante é o Município ou o outorgante é o Presidente da Câmara Municipal e depois no 

clausulado diga que as obrigações não são do outorgante, mas sim do representado do outorgante. 

Nada temos a opor quanto ao clausulado, entendemos é que deve haver uniformidade na forma 

como se apresentam os documentos à reunião de Câmara.” ---------------------------------------------- 

Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que, passará a 

estar mais atento à uniformização das primeiras alíneas dos protocolos. ------------------------   

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

PROPOSTA DE PROTOCOLO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES MUNICÍPIO DE 

PAREDES, A ASSOCIAÇÃO DE PAIS DA ESCOLA BÁSICA DE SERRINHA E O 

AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE VILELA. --------------------------------------------------------- 
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21 - PARJOVEM - ASSOCIAÇÃO JUVENIL DO CONCELHO DE PAREDES - 

PROPOSTA DE ATRIBUÍÇÃO DE SUBSÍDIO E APROVAÇÃO DE MINUTA DO 

CONTRATO - PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO TIPO 3 

"EVENTOS DESPORTIVOS" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um email com a referência, 2018,ECM,E,01,13008, proveniente da 

Parjovem – Associação Juvenil do Concelho de Paredes, a solicitar a atribuição de um 

subsídio no valor de 750 euros para a realização da prova “Trail da Raposa”, 1ª prova do 

Campeonato Nacional de Trail, a realizar no próximo dia 15 de dezembro. --------------------

-Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que o assunto 

ora em discussão tem a ver com a realização do “Trail da Raposa” que, pela 1ª vez, está 

inserido no Campeonato Nacional de Trail, sendo a sua primeira prova, propondo-se a 

atribuição de um subsídio no valor de 750.00 euros. -------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO, NO VALOR DE SETECENTOS E CINQUENTA 

EUROS À PARJOVEM – ASSOCIAÇÃO JUVENIL DO CONCELHO DE PAREDES, 

PARA A REALIZAÇÃO DA PROVA “TRAIL DA RAPOSA”, 1ª PROVA DO 

CAMPEONATO NACIONAL DE TRAIL, A REALIZAR NO PRÓXIMO DIA 15 DE 

DEZEMBRO. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

22 - PEDIDO ISENÇÃO DE TAXAS DAS PISCINAS MUNICIPAIS E DA GINÁSTICA 

ACROBÁTICA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação do processo geral 

setenta mil oitocentos e noventa e dois, datada de quinze de novembro do corrente ano, 

proveniente do Pelouro do Desporto, a remeter ao Executivo Municipal, dez processos de 

isenção do pagamento das taxas de utilização das Piscinas Municipais e da Ginástica 

Acrobática, objeto de parecer técnico favorável pelo Pelouro da Ação Social. ------------------ 
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Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS, A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DAS TAXAS DE UTILIZAÇÃO DAS PISCINAS MUNICIPAIS E DA 

GINÁSTICA ACROBÁTICA NO ANO LETIVO 2018/2019. ---------------------------------------- 

 

23 - MINUTA DO CONTRATO DE INVESTIMENTO - LITOCARTÃO - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

Foi presente à reunião uma informação com o número de identificação de processo geral 

setenta e um mil quinhentos e setenta e oito, datada de dezanove de novembro do 

corrente ano, proveniente do Setor de Desenvolvimento das Atividades Económicas, a 

propor ao Executivo Municipal a aprovação da minuta do contrato de investimento entre 

o Município de Paredes e a empresa Litocartão – Cartão Canelado, Lda, com vista à 

concessão de incentivos ao investimento. ---------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao Senhor Vereador, Elias Barros, que referiu que a empresa em causa 

já existe e está muito bem implantada em Paredes, há muitos anos, propondo agora um 

investimento de 6 milhões de euros, no mínimo, e cujas novas instalações ficarão sediadas 

na Zona Industrial Parada/Baltar. Adiantou que, no mínimo, serão criados mais 25 postos 

de trabalho e que a empresa duplicará a sua faturação, evidenciando a sua satisfação por 

tal facto. Defendeu a continuidade do trabalho desenvolvido e aproveitou para 

manifestar a sua estupefação pelo facto daquela zona industrial se encontrar bastante 

parada estando a ser envidados todos os esforços para a sua reabilitação. Lembrou que a 

Câmara Municipal possui 47% da referida zona industrial não se percebendo as razões 

pelas quais o Município cedeu 51% a uma outra empresa e prometeu que o Executivo 

Municipal tudo fará para que este e outros assuntos sejam resolvidos, prometendo 

melhores notícias para breve. -------------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao Senhor Vereador Dr. Rui Moutinho que referiu o seguinte: “Não 

podemos deixar de elogiar o trabalho que tem vindo a ser desenvolvido pelo senhor Vereador Elias 
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Barros que, pese embora esteja a meio tempo, tem feito um esforço notável na captação de 

investimento, dando continuidade ao trabalho do anterior executivo.” ----------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que o Executivo 

Municipal corroborava da opinião expressa pelo Senhor Vereador Dr. Rui Moutinho. ------ 

 

Colocado o assunto à votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA 

DO CONTRATO DE INVESTIMENTO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E A 

EMPRESA LITOCARTÃO – CARTÃO CANELADO, LDA. MAIS FOI DELIBERADO, 

COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO À ASSEMBLEIA 

MUNICIPAL PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE ÓRGÃO. ---------------------------------------- 

  

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já havia sido 

aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo aprovada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo quinze horas e dez minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada a presente 

reunião. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- E eu, Verónica de Brito Castro, Licenciada e Chefe de Divisão Administrativa, redigi e, 

juntamente com o Senhor Presidente da Câmara Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se 

encontra fiel ao que de relevante se passou na mesma reunião.------------------------------------------------ 

 

 

__________________________________ 

 

 

__________________________________ 
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